

Engelsleben

Alles beginnt....

Von Ye_Tianyu

Kapitel 6:

Ja, das ist wieder mal ein Teil! Ich würd soooo gerne wissen, wie euch die Geschichte gefällt... Oder die Charas! Könnt ihr euch die Landschaft und das Aussehen von allen gut vorstellen? Und aja, ich würd gern mal nach diesem teil wissen, welcher Chara euch am besten gefällt, so als umfrage *fg*

–

Sara öffnete die Augen wieder. Es war eine grauenhafter Anblick. Alle kämpften. Minyaheru sah schon sehr mitgenommen aus... Sindara bemerkte die Neuankömmlinge als erste. Sie lief auf die beiden zu und die anderen kamen auch noch herbeigeeilt. "Wartet kurz!" rief Sindara und die Umgebung der kleinen Gruppe verschwamm. "Ich hab ein kleines Schutzschild um uns gebaut." Alle waren ausser Atem und freuten sich, über diese kleine Atempause. "Was ist eigentlich das Ziel, dieses Kampfes?" fragte Sythalia. Mytho schaute nachdenklich. Er wusste es wohl selbst nicht genau oder wollte nicht sagen wer genau der Gegner war. "Ich vertraue euch Mädels. Ihr wisst, wir müssen das Leben hier retten!" In Mythos Augen flammte plötzlich etwas auf. Leider konnte Kyndara sich keine Gedanken mehr darüber machen, da das Schutzschild heftig anfang zu rütteln. Die Gegner griffen sie an. Sofort ließ Sindara das Schutzschild aufbrechen und alle, bis auf Kyndara, schossen in die Luft. Alle kämpften weiter und entfernten sich auch immer mehr. Nur Dolenelda behielt sie immer im Auge. Diese Frau musste etwas ahnen. Kyndara konnte nicht mehr lange ruhig auf dem Schlachtfeld stehen bleiben, denn sie wurde angegriffen. Mytho selbst war schon sehr weit entfernt. Sindara und Sythalia konnte Kyndara schon nicht mehr sehen. Irgendetwas verunsicherte sie immer wieder. Als sie ausschau nach Minyaheru hielt musste sie dies einbüßen durch einen langen, tiefen kratzer über ihre rechte Wange. Sofort vernichtete sie den kleinen Dämon. Ihre Wange blutete doch sie bemerkte es fast nicht. Kyndara hatte eben erst bemerkt was sie gerade vernichtet hatte. Ein Fledermaus ähnliches Wesen lag am Boden, schwarz wie die Nacht, und schien mit dem Boden zu verschmelzen.

Ihre Wange pochte und das Blut der Wunde rann schon ihren Arm entlang. Kyndara stand wie versteinert da. Plötzlich umgab sie helles Licht. Es ging alles sehr schnell. Kyndara wurde zu Boden geschleudert während sie versuchte ihre Kirschblüten um Hilfe zu rufen. Sie konnte sich nirgends halten denn es war alles um sie herum glatt.

Dann blieb sie bewusstlos bei einer Mauer liegen.

Als Sara wieder aufwachte, blickte sie in das neugierige Gesicht eines jungen Mädchens. Das freche Gesicht erinnerte sie an die kleine Fledermaus aber ihre Haare waren brünett und die Augen strahlten beruhigend. Das Mädchen legte den Kopf schief. "Hallo! Geht es dir besser?" fragte das kleine Mädchen. Sara setzte sich auf. Einige Bilder schossen ihr plötzlich durch den Kopf. Sie wurde von irgendeiner Kraft auf den glatten Boden geschleudert. Ihr Kopf begann zu schmerzen.

Als sie sich an die Schläfe fasste, fragte das Mädchen: "Was ist los, Kyndara? Bist zu verletzt? Oder hast du einfach nur Kopfschmerzen!?"

Sara schaute ein wenig verwirrt. "Wer bist du, was bist du, warum bin ich hier und weshalb weißt du meinen Namen?" fauchte Sara sie an. Die kleine machte große Augen und zeigte somit ihre Augenfarbe. Ein Auge blitzte golden auf, das andere leuchtete grau. "Was? Du weiß nicht..." sie verstummte und schlug sich gegen den Kopf. "Ach, genau. Ich bin Lotosblume. Den Namen gab man mir, nach einer Blume. Ich finde ihn ungewöhnlich!" Lotosblume lächelte Sara lieb an. "Und warum kennst du meinen Namen?" fragte Sara nocheinmal, diesmal aber freundlicher. "Oh, wer kennt deinen Namen nicht?" Leise fügte sie hinzu: "Ich kannte dich schon früher." Laut erklärt Lotosblume wieder: "Ich habe noch deine Freundinnen hier. Dolenelda, Minyaheru und Sythalia! Mytho ist auch hier!" Sara hörte genau hin und wiederholte die Namen ständig in ihrem Kopf. "Was ist denn mit Sindara?!" rief sie panisch. "Sindara?" Das brünette Mädchen schaute Sara verwirrt an. "Nein,...Da weiß ich nichts. Alle Schutzengel sind zur Zeit in Sicherheit. Und eine Sindara kenne ich leider nicht..." erklärte Lotosblume und verbäugte sich leicht. "Ich muss nun an die Arbeit gehen!" Schon war sie auch in der Türe verschwunden.

"Mytho! Wieso ist Sindara nicht bei uns?" brach es Sara dann bei der Besprechung heraus. Wirklich, alle waren da. Sythalia, Dolenelda, Mytho und Minyaheru. Alle saßen sie da nur nicht Sindara. "Ich weiß nicht einmal wo wir uns hier befinden. Ich kann dir nicht weiterhelfen!" Mytho klang wirklich verzweifelt und Kyndara tat es leid, dass sie sich hier so aufspielte. "Also ok, ganz ruhig..."

Die Türe flog auf und Lotos, wie Kyndara ab nun das kleine Mädchen nannte, kam herein. "Kommt schnell, ich weihe euch ein. Sindara wurde gefangen genommen. Bitte, tut mir den gefallen und sucht sie. Ich möchte mit euch mitkommen! Sie war einst meine beste Freundin!" In den Augen der brünetten spiegelten sich Tränen. Sara ergriff das Wort. "Ich möchte Sindara auch suchen, also los!" Noch ohne weitere Sachen vorzubereiten, machte sich die Gruppe auf den Weg. Lotos wusste schon, wo es hinging. Doch als erstes mussten sie von ihrer jetzigen Herberge fliehen. Und nur Lotosblume wusste warum...

—

Ja, ich spann euch auf die Folter *löl* Viel Spaß!!!